
 

 

 

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal para 

reposição de medicamentos nas unidades de 

saúde do Jd. Irene, Parque Miami, Jd. Carla, Jd. 

Sorocaba e Jd. Alzira Franco. 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos regimentais, indicamos ao Senhor Prefeito Municipal que seja 

realizado, em caráter de urgência, serviço de abastecimento de medicamentos para as 

unidades de saúde municipais. 

 

A presente propositura se justifica devido ao fato de que, em visita à UBS 

Jardim Irene no dia 29 de janeiro de 2025, se constatou falta de diversos medicamentos, 

incluindo para condições crônicas, como diabetes e hipertensão. No dia anterior, 28 de 

janeiro, o Pe. Luiz Carlos Toffanelli, da Igreja Nossa Senhora de Guadalupe, também 

contatou este gabinete relatando falta de medicamentos na Clínica da Família do Parque 

Miami. Nas unidades de saúde do Jardim Carla, Jardim Sorocaba e Jardim Alzira Franco, 

também recebemos reclamações de falta de medicações. 

 

Tal situação vem afetando dezenas de milhares de pessoas que dependem dos 

serviços públicos de saúde. A ausência de uma solução célere e eficaz configura grave 

negligência com a saúde pública por parte da administração municipal, trazendo riscos 

severos à vida e ao bem-estar da população. Desta forma, se az necessária a adoção de 

medidas concretas para a resolução imediata desta crise. 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 30 de janeiro de 2025 

 

Tiago Nogueira 

Vereador 
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